## Wanderer ermitteln den besten Kegler

Am Sonntag, 19. März 2023 wurde beim Schwarzwaldverein Gutach wieder der beste Kegler ermittelt. Doch zuvor wanderte man bei wolkigem aber angenehm warmem Wetter in Hornberg.

Die kurze aber schöne Tour führte vom Hornberger Viadukt Richtung Markgrafenhof und über den Panoramaweg Richtung Rebberg und von dort zurück zum Parkplatz am Viadukt. Dort machte man eine kurze Pause und Wanderführerin Margret Staiger reichte den Wanderern Liköre, Schnäpse und Kekse als kleine Stärkung für den bevorstehenden Wettkampf auf der Kegelbahn. Dazu kehrte man ins Restaurant "Das schöne Leben" ein und legte gleich los. Zum Warm Up spielte man die kleine und große Hausnummer und anschließend folgte das bis zum Schluß höchstspannende Wertungsspiel in dem sich Günter Lehmann mit 34 Punkten verdient den Sieg erkegelte.

Durch geschicktes Setzen der Joker und etwas Glück erreichten Andrea Lehmann und Stefan Blank jeweils 28 Punkte. Das Stechen musste die Entscheidung bringen und dort konnte sich Andrea Lehmann den zweiten Platz vor Stefan Blank sichern.

Mausekönigin wurde Ilona Lehmann. Direkt im Anschluß erfolgte die Siegerehrung durch Mathias Paffendorf und zum Ausklang wurde noch eine Runde 30 Abwärts gespielt. Beim gemeinsamen Essen im Restaurant bedankten sich alle bei Margret Staiger für die tolle Organisation des Tages und danach ließen die Teilnehmer den schönen Tag mit Wanderung und Kegelsport gemütlich ausklingen.



v.l.n.r. Sieger Günter Lehmann, dritter Platz Stefan Blank, zweiter Platz Andrea Lehmann und Mäusekönigin Ilona Lehmann (Foto: Ellen Blank)



Alle Kegler wanderten zuvor in Hornberg mit Wanderführerin Marget Staiger